

● Hay que reconocer que a Gustavo Pérez Puig le ha salido «bordada» la adaptación de «Tres sombreros de copas», de Miguel Mihura. Todo el mundo está de acuerdo en afirmar que ha sido una de las piezas mejor televisadas en «Primera Fila». Pérez Puig, adaptador y director, se entendió sin dificultades con el realizador José Lombardía y vimos una obra perfectamente ambientada. Los movimientos de cámara, la planificación, la iluminación, los intérpretes... Maite Blasco hizo, sin duda, la mejor interpretación de toda su carrera en la TV.

● Otro buen tanto para «Esta es su vida»: Ricardo Zamora. Un mito, una leyenda, una realidad en la historia del fútbol español. Las imágenes tuvieron emoción, llegaron a los espectadores, interesaron, porque latía en ellas un ritmo peyorístico de buena ley.

● No se suspenderán los programas durante la Semana Santa. Los tres primeros días, programación normal. Jueves, viernes y sábado, menos horas quizá de televisión. Es muy probable que se efectúen retransmisiones desde Valladolid. El martes, 9, veremos «El hospital de los locos», de Valdivielso.

● Un acuerdo sin precedentes entre la R. A. I. y la R. T. F. hará posible que veamos en toda Europa en el mes de mayo un excepcional espectáculo de «music-hall». Sesenta millones de personas verán y escucharán, en un solo programa, a Yves Montand, Dean Martin, Paul Anka, Sofía Loren, La Chunga, Helmut Zacarias, Amalia Rodríguez, Caterina Valente, Melina Mercouri y otras grandes estrellas.



En rigurosa exclusiva para «Gran Parada», actuaron en la pequeña pantalla de TVE «The Brothers Four».

LOS "BROTHERS FOUR" Y JIMMY FONTANA EN "GRAN PARADA"



DIRECTAMENTE, desde los Estados Unidos, camino de París, pasaron por Madrid los «Brothers Four». Llegaron aquí un jueves y el domingo por la mañana emprendieron viaje. Así, pues, su actuación en «Gran Parada» fue una rigurosa exclusiva. Como es sabido, «The Brothers Four» es un conjunto de cuatro muchachos muy jóvenes, que en la última temporada se han impuesto decisivamente en la bolsa de la canción norteamericana. Sus primeros discos empiezan a venderse en España. Se trata de un grupo de gran calidad: sus voces se armonizan perfectamente y, lo que es muy importante, saben componer con eficaz y sobria plástica el conjunto. Cantaron «Ringing Bells», «Cinco semanas en globo», «Las hojas verdes», «Jinetes en el cielo», «Verdes campiñas».

El famoso cantante italiano Jimmy Fontana cantó la popularísima «María», de «West Side Story», y «Bevo».

La pareja «Les Sipolo», fantasistas musicales, sorprendieron por su indiscutible habilidad y la limpieza y perfección de su actuación.

María Pereira nos trajo los nostálgicos aires del fado con «Fado e Lisboa» y «Noches del mes de julio».

Y Pacita Tomás, con su ballet de arte español, nos mostró la soltura y disciplina a que nos tiene acostumbrados.

En fin, un variado y ameno programa el del último «Gran Parada», siendo de destacar la rigurosa selección que supone haber traído a «The Brothers Four».

Jimmy Fontana es uno de los cantantes italianos más populares del momento. Cantó «María», de «West Side Story», y «Bevo».